

Wir sind Vize-Weltmeister

(Nordwest-Zeitung - Montag, 29. Mai 2006)

SPORT Oldenburger Tim Ludwig mit Kicker-Nationalmannschaft im Finale



Tischfußball ist Weltsport: Tim Ludwig (vorn) spielt hier im vergangenen Jahr bei einem Weltranglistenturnier in Dallas.



Tim Ludwig ist Nationalspieler. Bei der Kicker-WM wurde er Zweiter – gegen 200 Top-Kicker aus 20 Ländern.

Von Karsten Röhr

OLDENBURG - Den ersten Titel haben wir sicher: Deutschland ist Vize-Weltmeister! Im Tischfußball gewann das deutsche Team mit dem Oldenburger Tim Ludwig (26) in Hamburg bei der ersten offiziellen Mannschafts-Weltmeisterschaft am Donnerstag und Freitag die Vorrundengruppe, schaltete gestern im Achtelfinale Japan mit 8:0 Punkten aus (immer vier Einzel und vier Doppel), zog mit 5:1 Punkten über Ungarn souverän ins Viertelfinale ein und schlug dort heute auch noch die hoch favorisierten Belgier. Erst im Finale verloren die Deutschen mit 5:2 gegen die starken Österreicher.

Ludwig, amtierender deutscher Meister im Doppel und Nummer drei im Einzel, war „eine der starken Säulen des Teams“, berichtete Matthias Brockob (35), Vorsitzender des Kicker Club Olympic Oldenburg gestern Abend aus Hamburg. Im Moment sei Ludwig zwar „sehr enttäuscht“, letztlich müsse er aber zufrieden sein: „Er hat viele Einsätze gehabt, er hat gut gespielt und die Punkte geholt“. Mehr als das Halbfinale habe niemand erwartet, deshalb sei die Vize-Weltmeisterschaft ein Riesenerfolg.

Brockob sagte, die WM in den Fischauktionshallen sei von einer „Wahnsinnsstimmung“ getragen worden. „Die Hütte ist voll, es ist eine mitreißende Weltmeisterschaft, die auch Unbeteiligte sofort in ihren Bann zieht“. Vor dem Hintergrund der Fußball-WM im eigenen Land erlebe Tischfußball gerade einen starken Trend, der hoffentlich auch danach noch anhalte. Der Reiz des Spiels: „Tischfußball ist ein kommunikativer Sport. Wenn an irgendeinem Platz ein Kicker steht, finden sich schnell wildfremde Leute, die zusammen Spaß haben.“